

ÚLTIMAS NOTICIAS

3:31 pm Mindefensa confirma fallo destituyendo a un funcionario por apropiación de dineros públicos

Polémico contrato entre Ecopetrol y PDVSA se firmó en el gobierno Uribe

Dic 1, 2022 por Periodista Confidencial Colombia

Share Post [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp]



Durante el debate de moción de censura, la representante a la cámara por Cambio Radical, Carolina Arbeláez, dio a conocer un contrato firmado entre Ecopetrol y Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P., empresa española que, según ella, "abriría la puerta a la importación de gas desde Venezuela".

Al respecto, Ecopetrol respondió a través de sus redes sociales que contrató en el gobierno de Juan Manuel Santos con la firma Eversheds Sutherland Nicea para contar con la asesoría jurídica necesaria para extender el periodo de estabilización de equipos".

Ecopetrol · 30 nov. 2022
 @ECOPETROL_SA · Seguir
 En respuesta a @ECOPETROL_SA

- Este contrato no ha conllevado transacciones comerciales. Dicho contrato se ha mantenido inactivo bajo la figura de estabilización de equipos, lo cual implica que no se han generado obligaciones comerciales de nominación ni entrega de gas.



Síguenos

[Facebook] 55,459 Fans
 [Twitter] 76,207 Followers
 [Instagram] 132 Followers
 [YouTube] 2,080 Subscriber

Lo + Leído

- ¿Quién es Susana Muhamad, nueva...
- ¿Quién es Susana Muhamad, nueva...
- Venezuela condena las sanciones impuestas ...
- Colombia si tendrá representación en...
- Las recomendaciones de Iván Cepeda para...
- Nuevo atentado contra líder social

Anuncios



Ecopetrol
@ECOPELROL_SA · [Seguir](#)

- Dado que dicho contrato se encuentra enmarcado en ley venezolana y la cláusula de resolución de conflictos es en un tribunal de arbitramento internacional, Ecopetrol, desde el año 2018 ha venido contratando a la firma Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P, con el propósito 🗑️

7:58 p. m. · 30 nov. 2022



112 Responder Copia enlace

[Leer 1 respuesta](#)

Aclaró además que dicho contrato no conlleva a transacciones comerciales. “Dicho contrato se ha mantenido inactivo bajo la figura de estabilización de equipos, lo cual implica que no se han generado obligaciones comerciales de nominación ni entrega de gas”.

La estatal petrolera dejó claro la relación con PDVSA viene desde el año 2007 y que **Ecopetrol**, desde el año 2018 ha venido contratando a la firma Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P., con el propósito.



Ecopetrol · 30 nov. 2022
@ECOPELROL_SA · [Seguir](#)
#Atención | Sobre el contrato entre Ecopetrol y Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P, les contamos: 🗑️



Ecopetrol
@ECOPELROL_SA · [Seguir](#)

- ECOPETROL y PDVSA Gas firmaron el 21 de diciembre de 2007 un Contrato de Suministro Internacional de Gas, en virtud del cual PDVSA Gas suministraría gas a ECOPETROL bajo determinadas condiciones técnicas, comerciales y económicas. 🗑️

7:58 p. m. · 30 nov. 2022



177 Responder Copia enlace

[Leer 5 respuestas](#)

La Plenaria de la Cámara de Representantes realizó el debate de moción de censura a la **ministra de Minas y Energías, Irene Vélez**, en donde los sectores de oposición responsabilizaron a la funcionaria de gran parte de la inestabilidad en el precio del dólar y la alta inflación en Colombia por las declaraciones que ha dado en las que dejó la duda de si el Gobierno Nacional firmará nuevos contratos de exploración y explotación de **petróleos**.

Tags: [Carolina Arbeláez](#) [Ecopetrol](#) [Irene Vélez](#)
[ministerio de Minas y Energía](#) [PDVSA](#)

Share Post

Acerca Del Autor



Periodista Confidencial Colombia



Te Puede Interesar



Gobierno fija plan a contratos de exploración de hidrocarburos

Cosas de la política: Oposición quiere Moción de Censura para la Minminas pero David Racero no



SOBRE NOSOTROS



MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medioambiente. Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

VISIÓN

Mejorar la calidad de la opinión pública. Formar una sociedad con mejores seres humanos al mismo tiempo que nuestro medio genere una relación de confianza con nuestros lectores, empresas aliadas y anunciantes.

Presidente
Jaime de Polanco

Director
Marcial Muñoz

CONTÁCTANOS

Whatsapp: (+57) 317 599 0862

Paute con nosotros: (+57) 313 7845820

info@confidencialcolombia.com

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD

[Legal](#)

CONÉCTATE CON NOSOTROS

